
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 1081

Prix 339 500 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune  cap  martin  situe  sur  les  hauteurs  proche  du  centre  ville,  bel

appartement en rez-de-jardin de 40,80 m2 avec jolie vue degagee et apercu mer

au  sein  d'une  belle  residence  securisee  au  calme  avec  piscine.  l'appartement

dispose  d'une  entree,  un  sejour  lumineux  donnant  sur  de  belles  terrasses,  loggia

representant  une  superficie  totale  de  plus  de  36  m2.  Une  cuisine  ouverte

independante amenagee complete ce bien, une belle chambre avec grand placard,

salle de douche et wc. l'appartement est equipe d'une climatisation reversible. La

residence etant securisee beneficie d'un beau jardin et ...

Roquebrune cap martin located? On the heights close to the city center, beautiful

apartment  on the ground floor  of  40.80 m2 with lovely  open view and glimpse of

the sea in  a  beautiful,  secure,  quiet  residence with  a  pool.  The apartment  has an

entrance, a bright living room opening onto beautiful terraces, loggia representing a

total  area  of  more  than 36 m2.  A  fitted  independent  open kitchen completes  this

property,  a  beautiful  bedroom  with  large  cupboard,  shower  room  and  toilet.  The

apartment  is  equipped?  Reversible  air  conditioning.  The  residence  is  secure  and

benefits from a beautiful ...
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